

Forums pour les joueurs

## besoin d'argent

Par Profil supprimé Posté le 25/03/2014 à 11h00

Bonjour ,

Depuis mes 13 ans je parie au jeux car ma mère m'envoyait souvent lui valider des paris dans des points pmu ou fdj , par la suite j'ai commencé à m'intéresser au jeux et jouer pour mon propre compte . Je n'ai jamais réussi à me défaire de cette addiction qui m'a tant pourri la vie .Aujourd'hui j'ai 28 ans et toujours sous l'emprise de cette drogue qui a su à plusieurs reprise me mettre pied au mur . De natif antillais ,cela ne fait pas longtemps que je suis en France et je ne n'ai pas de famille à qui demander de l'aide. . Dans 6 jours , plus exactement le lundi 31 mars j'ai un voyage à effectuer en Europe pour des soins santé mais je ne pourrai surement pas y aller car n'ayant pas trop d'argent pour m'alimenter je n'avais pas d'autre solution que de me tourner vers le jeux dans l'espoir de dégager un certain bénéfice mais je me suis vite retrouvé en difficulté. Au jour d'aujourd'hui , comment faire ? vers qui se tourner ? je suis au chômage et je comptais beaucoup sur ce voyage dans l'optique de retourner sur le marché de l'emploi . Mon devis est à hauteur de 980€ et j'ai déjà payé une avance de 300€ , il me reste donc un montant de 680€ à payé . Je fais appel à votre bonté et vous demande de me venir en aide qui que vous soyez car ma situation est difficile , on ne trouve plus personne à qui demander de l'aide alors je vous en supplie aidez moi .

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 25/03/2014 à 11h00

Bonjour Jojo,

Notre site n'est pas un lieu où vous pouvez espérer trouver de l'argent. La source de vos problèmes actuels est votre addiction aux jeux vous le savez. Cela se soigne avec de l'aide psychologique quand c'est devenu une véritable maladie. Je vous encourage à utiliser notre rubrique "adresses utiles" pour trouver l'adresse d'un centre de soins, d'accompagnement et de prévention des addictions (Csapa). C'est gratuit et sur rendez-vous, des professionnels vous y accueilleront pour vous aider à arrêter, sans jugement de valeur. C'est cela l'aide que vous pouvez espérer trouver !

Mais encore faut-il que vous désiriez réellement arrêter, ce qui suppose notamment de faire face à vos responsabilités et de faire le deuil de l'argent que vous avez perdu. Ce n'est pas en demandant à droite à gauche l'argent que vous avez perdu que vous faites cela. Si quelqu'un vous prêtait de l'argent il n'est même pas sûr, étant donné que vous êtes dépendant au jeu et que vous vivez dans l'espoir de gagner, que vous l'utiliserez réellement pour ce que vous dites. En arrêtant de jouer vous restaurerez progressivement vos finances, c'est le seul moyen. A nouveau faites-vous aider, d'autant plus que vous avez déjà essayé d'arrêter sans succès si j'ai bien compris.

Effectivement nous refusons les e-mails dans les contributions, sauf pour les "appels à témoins".

Cordialement,

le modérateur.